
 Wieso, warum und weshalb sollte ich
OPENCORE nutzen?
Erledigt

Beitrag von „calabash“ vom 25. Mai 2020, 10:53

Für mich war schlicht einfach die sehr gute Dokumentation von OC ausschlaggebend für einen
Umstieg. Mit Hilfe der Doku erhält man einen klaren Überblick über jedes Setting.

Eine EFI-Erstellung ist endlich kein Blindflug mehr.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48575-wieso-warum-und-weshalb-sollte-ich-opencore-
nutzen/?postID=604903#post604903
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